

Idiotéz y Estupidez de la Iglesia Católica, el Com

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 25-11-2013 10:24:48

Idiotéz y Estupidez de la Iglesia Católica, el Comunismo, y Filipinas.

Pequeño Cuento Comunista tercera versión. Dedicado A José María del Nido.

Francisco Ruiz es un empresario de éxito. Y además es un empresario honesto. Jacinto Pérez es un empresario de éxito también, pero es un mal bicho y un ladrón. Francisco Ruiz gana cien millones de pesetas al año. Jacinto Pérez gana cien millones también de pesetas al año, todo robado y estafado. Ante la tragedia de Filipinas Francisco Ruiz dona a la Iglesia Católica 30 millones de pesetas. Se queda pues con 70 millones de pesetas para su vejez y la de sus hijos. Jacinto Pérez, ante la tragedia de Filipinas, dona a la Iglesia Católica 50 millones de pesetas. Y se queda con 50 millones de pesetas. (que no son suyas pues las ha robado y estafado). La Iglesia Católica nombra a Jacinto Pérez benefactor de la Cristiandad y lo pone como ejemplo de virtudes, a Francisco Ruiz en cambio lo pone como ejemplo de avaricia. Viene la Revolución y los Comunistas llegan al Poder, A Francisco Ruiz se lo quitan todo y lo matan los comunistas por ser rico. A Jacinto Pérez los comunistas lo meten tan solo en la cárcel porque no es tan rico como Francisco Ruiz. Al cabo de diez años Jacinto Pérez debido a las malas condiciones de las cárceles comunistas muere. A Jacinto Pérez la Iglesia Católica lo nombra Santo y Mártir de la Fe. (siendo toda su puta vida un ladrón y un sinvergüenza). Y colorín colorado este cuento se ha acabado.

Viva El Betis Manque Pierda.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.